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Aos  dias do mês de  do ano de dois mil e vinte e um, às  horas e trintadezenove abril treze
minutos, no aplicativo de web conferência Cisco Webex, foi realizada a  reuniãoterceira
ordinária do  do Curso Interdisciplinar em Educação do Campo: Ciências Colegiado da 
Natureza, concomitante com a  reunião ordinária do Colegiado do Curso Interdisciplinarterceira
em Educação do Campo: Ciências Naturais, Matemática e Ciências Agrárias do Campus
Laranjeiras do Sul da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), presidida pela
Coordenadora dos Cursos, Professora Fernanda Marcon. Fizeram-se presentes à sessão os

Felipe Mattos Monteiro, Joaquim Gonçalves da Costa, Josimeireseguintes membros: 
Aparecida Leandrini, Priscila Ribeiro Ferreira, Ricardo Key Yamazaki, Vivian Machado de
Menezes, Tiago da Costa e Benedito Kayo Lemos de Brito. Justificaram a ausência os

A Coordenadora iniciou aseguintes membros: Lucimara Limiechek e Everton Donizetti Kielt. 
reunião com os informes.  para o dia  de abril uma reunião1. Informes: 1.1 Está previsto seis
referente ao FONEC Fórun Nacional da Educação do Campo, é um encontro de estudos, que
vai acontecer no dia  de abril das  às todos os docentes dovinte e seis quinze dezoito horas, 
curso  participar  através de link encaminhado por e-mailpoderão e a inscrição será
posteriormente. Tendo em vista o contexto de pandemia e  E  que ocorreu de forma1.2 o NEM
adaptada, não foram preenchidas as quarenta vagas ofertadas no curso, foram trinta e oito
inscrições pelo SISU. Para as inscrições, ainda tem o processo do PIN e outros em andamento,
que poderão vir a preencher as vagas restantes, pois houve alteração no processo seletivo
para o  o que poderá colaborar com o ingresso dos indígenas  curso, tendo em vista quePIN, no
agora é necessário apenas uma carta de intenções e não mais a prova como ocorria em
processos passados. Aproveitando este informe, professor Joaquim Gonçalves da Costa
complementou, que a análise de renda efetuada pela comissão da qual ele faz parte, ocorrerá
de forma online, isto impossibilita em partes o contato direto com os candidatos, que recebiam
orientações em tempo real durante as análises dos documentos físicos. Este fato pode contribu
ir para o não preenchimento das vagas, considerando que os candidatos por vezes não se
inteiram do edital, resultando em entrega parcial de documento, o que no formato atual, pode
não haver tempo hábil para providências posteriores de documentação. 1.3 Professor Felipe de
Matos Monteiro informou que ocorrerá a Semana Acadêmica de Ciências Sociais, com temas
bem interessantes e de interesse comum, que o evento inicia no dia vinte e dois de abril, a 
primeira palestra será "Quem lava a louça acadêmica", participará do evento o sociólogo Sergio

 Adorno com a palestra "Ensaio sobre o mundo em que estamos vivendo", na sexta-feira pela
 manhã e a tarde haverá Oficina Criativa, sábado tem Mesa de Conversa, com reflexão sobre os

acontecimentos indígenas com Fabiane Kiriri. 1.4 Fernanda informou que a professora Líria
Angela Andriolli, está desenvolvendo atividades para tirar dúvidas sobre ACCs, visando orientar
e esclarecer os estudantes sobre o que pode ser validado e como se solicita a validação,
orientando que os alunos estejam atentos aos prazos e tenham conhecimento do PPC. 2.



A ata foi encaminhada com aPauta: 2.1 Aprovação da Ata Nº3/CCCN-LS/UFFS/2021:
convocação para apreciação prévia e os  APROVARAM a  Nº /CCparticipantes Ata 3 CN
-LS/UFFS/2021 sem alterações. 2.2 Ratificação do pedido de quebra de pré-requisito da

Adiscente Josiele Denise da Silva, deferido ad referendum pela coordenação do curso: 
discente Josiele Denise da Silva solicitou quebra de pré-requisito para cursar o componente
GCH1214 Estágio curricular I, apresentou  justificativa o fato de que não cursou a OTPcomo

conflito com outro componente, ela está na quarta fase e não foi ofertado quandodevido a 
estava na sua fase regular, e quando foi ofertado não conseguiu cursar tendo em vista choque
de horário. A coordenação aprovou  pautada em conversa com a docentead referendum,
responsável pelo componente. O Colegiado . Sendo APROVOU a decisão da coordenação

 horas e  minutos e não havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada a sessão, daquinze dez
qual eu, Marcia Regina Maximowski, Assistente em Administração, lotada na Secretaria Geral
de Cursos, lavrei a presente Ata que será enviada aos membros para aprovação e, aprovada,
será assinada por mim e pela Coordenadora do curso que preside o Colegiado.

Marcia Regina Maximowski ___________________________________________

Fernanda Marcon____________________________________________________
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